
Heinz Oliver Karbus

Vincent und Paul

Schauspiel

2H

UA: 10.10.2009, Tiroler Landesmuseum Innsbruck

Arles 1888. Vincent van Gogh, unter seiner Einsamkeit leidend, wartet auf die Ankunft von Paul Gauguin. Er träumt von einem gemeinsamen Leben und Arbeiten, vom künstlerischen Durchbruch und vom finanziellen Erfolg. Aber als Paul endlich kommt prallen die beiden Persönlichkeiten aufeinander. In bezwingend dichten Sprachbildern entfaltet sich ein Panorama von schöpferischer Besessenheit und dem Ringen um Freundschaft, das schließlich zur Katastrophe führt...

Heinz Oliver Karbus

(* 1956 in Bad Ischl, Österreich)

Schauspielausbildung in Wien, Engagements in der Schweiz, Österreich und Deutschland. 1987 Wechsel ins Regiefach. Oberspielleiter am Gostner Hoftheater Nürnberg. 1988 künstlerische Leitung am Volkstheater Fürth. 1989 Regiearbeiten an Stadt- und Landestheatern in Deutschland und Österreich, Wallensteinfestspiele in Altdorf, Franken. 1997 bis 2001 Oberspielleiter am Landestheater Coburg. Seitdem Inszenierungen unter anderem an den Staatstheatern Karlsruhe und Nürnberg, Heilbronn, Krefeld-Mönchengladbach, Fürth, Landshut, Passau, Kempten, Augsburg, Tiroler Landestheater Innsbruck, etc.